

opération était situé dans la rue qui conduisait de la place du port du Temple à celle des Jacobins, et ce fut à l'occasion de ce dépècement qu'elle prit le nom de *Rue Ecorche-boeuf*, remplacé depuis peu par celui de *Rue du Port du Temple*, en souvenir des templiers qui ont occupé ce quartier avant leur dissolution.

Si ce mot *Ecorche-boeuf* paraît un peu étrange, il me semble cependant qu'on aurait dû le conserver, comme un souvenir historique de la localité, et les réflexions que j'ai faites, à la fin de mon travail sur la rue de Pazzi pourraient parfaitement s'appliquer à celle dont je viens d'expliquer la dénomination.

Paul SAINT-OLIVE.